## Quelle est la principale raison de la crise dans les économies des pays?

Le monde a traversé plusieurs crises depuis celle de 1929, lors de laquelle les entreprises ont perdu 72% de leur valeur ou 60% de leur volume. Les 20 dernières années (1990-2008) en particulier ont vu de grandes crises étroitement liées à l'économie d'aujourd'hui, la crise européenne de 1992, la crise mexicaine, la crise asiatique, les crises russe et brésilienne, la crise argentine et la dernière crise américaine...

Le facteur déclenchant une crise peut différer d'un pays à l'autre, et peut être interne ou externe. Par exemple, un changement significatif dans l'équilibre politique interne, ou un effondrement économique dans un domaine tel que l'immobilier ou le secteur bancaire, qui jouissait auparavant d'un flux illimité de capitaux, peut déclencher une crise dans un pays. Cependant, que ce soit la dernière crise américaine ou les crises dans les économies des autres pays du monde, la cause fondamentale de toutes les crises est la dégénérescence morale.

La dégénérescence morale comme la corruption, la distribution inégale des revenus, la perversion, et les gens tendant aux revenus d'intérêts (en d'autres termes, au système d'intérêt) plutôt qu'à la production est au cœur de toutes ces crises. Ce sont toutes des choses interdites par Dieu.

Les gens qui ne craignent pas Dieu et qui ne vivent pas selon Ses commandements n'hésitent pas à entrer dans des voies illégales. Dans une société qui ne connaît pas de limites morales, qui ne parvient pas à administrer la justice et qui agit uniquement dans son propre intérêt, le climat de confiance indispensable pour la bonne santé de l'économie disparaît.

Les crises se poursuivront naturellement les unes à la suite des autres quand il n'y a pas de climat de confiance. En outre, la période post-crise apporte avec elle une période pleine d'injustices. Comme avec l'Argentine, qui a connu une crise économique en 2001, des manifestations de masse dans les rues, des actes de vols et de pillage et même le meurtre de beaucoup de personnes sont tous fondamentalement le résultat de déficiences morales.

La véritable solution réside donc dans le respect des valeurs morales du Coran, qui interdit l'injustice, la corruption et ordonne aux gens de s'entraider, d'aider les pauvres et les orphelins, de donner l'aumône et de rivaliser dans l'accomplissement de bonnes œuvres.

Tout est sous le contrôle de Dieu. Les croyants qui savent et qui ont une foi sincère en Lui se soumettent à notre Seigneur en toutes circonstances, matérielles et physiques, en ayant conscience qu'ils suivent leur destin. Dieu a créé parfaitement tous les détails de la création du monde jusqu'au Jugement dernier. Tout, y compris la dernière crise économique, est enregistré dans le livre appelé "Lawh al-Mahfuz" [la tablette des décrets de Dieu]. Tout s'est déjà produit en un seul instant aux Yeux de Dieu, qui est libéré du temps et de l'espace. Le moment et le lieu de chaque événement a déjà été décrété, comme indiqué dans le verset "Chaque annonce arrive en son temps et en son lieu, Et bientôt vous le saurez". (Sourate al-Anam, 67)

## L'IMPACT GLOBAL DE LA CRISE ECONOMIQUE

- \* A la mi-septembre (2008), les 158 ans de Lehman Brothers, la quatrième banque d'investissement de l'Amérique, a déclaré faillite car elle a été incapable de résister aux conditions difficiles de la crise économique.
- \* Merrill Lynch, la plus grande banque d'investissement au monde, a subi des pertes de près de 46 milliards de dollars en raison de la crise mondiale. En conséquence de ces pertes, elle a été achetée par Bank of America, la deuxième plus grande banque américaine.
- \* A la suite de l'effondrement des banques d'investissement, la plus grande banque d'épargne des États-Unis, Washington Mutual, a déposé son bilan en septembre (2008). Cela a porté le nombre de banques se repliant aux États-Unis à 23 depuis le début de l'année 2008.
- \* Selon un rapport publié par le ministère de l'Emploi des États-Unis, le nombre de ceux qui ont perdu leur emploi en août était de 73.000 contre 159.000 en septembre. Ce chiffre, le pire niveau de redondance des 5 dernières années, a porté le nombre total des pertes d'emploi pendant les 9 mois précédents à 760.000.
- \* Le Japon, deuxième économie du monde, a également été touchée par la crise mondiale. Yamato Life Insurance, une compagnie d'assurance datant des années 98 a déclaré faillite en octobre 2008 avec des dettes totalisant 2.7 milliards de dollars.
- \* L'Islande, qui se tient à la troisième place sur la liste de la plupart des pays prospères de l'Organisation des Nations Unies, a été durement touchée par la crise économique. Le pays était incapable de répondre à sa dette extérieure, et ses trois plus grandes banques ayant des dettes totales de 44 milliards d'euros, ont été prises en charge. De longues files d'attente ont commencé à se former devant les agences bancaires islandaises.
- \* Un sondage d'opinion publique en Belgique a montré que 57% de la population était inquiète pour leurs économies.
- \* La chaîne de magasins Hertie, ayant 4100 employés et 73 agences à travers l'Allemagne, a déclaré faillite en juillet 2008. La société financière affiliée à Hertie a annoncé des pertes de 30 millions d'euros.
- \* XL, la troisième plus grande compagnie de tourisme de la Grande-Bretagne ayant une flotte de 21 avions, a fait faillite en septembre 2008. British Airways a également cité la crise comme la cause du licenciement de 1200 employés.

Les valeurs morales coraniques sont la seule source de justice sociale et de stabilité économique

Étant donné que les gens prenant les valeurs morales du Coran comme guide, agissent par la crainte de Dieu, ils s'efforcent non seulement pour leurs propres intérêts, mais également pour les intérêts et le bien-être de tous parce que l'unité, la convivialité, l'entraide et la solidarité sont très importantes dans les valeurs morales islamiques. Personne n'empiète sur les droits d'un autre parce que Dieu a interdit un tel comportement laid. Aucune limite n'est transgressée. Aucun système qui affiche l'injustice de l'athéisme, qui repose sur l'intérêt personnel dans lequel le fort opprime le faible et où les gens s'approprient ce qui appartient légitimement aux autres n'est possible dans une société vivant selon les valeurs morales du Coran. Il n'y a aucune consommation superflue ou de gaspillage des ressources dans une société guidée par le Coran. Grâce à la solidarité et à la justice, la force économique de la population augmente. Une société riche émerge. C'est l'une des preuves les plus manifestes de l'Âge de Bonheur, où les gens vivaient par les valeurs morales du Coran, et qui est renommé pour sa richesse et son aisance.

Il ne faut pas oublier que diverses solutions temporaires à la pauvreté peuvent être proposées. Mais ce qui est important est de croire que la vraie solution, comme pour tous les problèmes, est de vivre selon les valeurs morales du Coran. Parce que les grandes vertus morales révélées dans le Coran, comme nourrir les pauvres et les orphelins même si on est nous-mêmes dans le besoin, ne jamais donner aux autres

ce que l'on ne voudrait pas pour nous-mêmes, et aider les autres sans leur faire sentir un sentiment d'obligation, ne peut émerger que quand les gens vivent pleinement par les valeurs morales du Coran. Dieu a révélé dans la sourate an-Nur comment les gens matériellement puissants doivent se comporter:

Et que les détenteurs de richesse et d'aisance parmi vous, ne jurent pas de ne plus faire des dons aux proches, aux pauvres, et à ceux qui émigrent dans le sentier d'Allah. Qu'ils pardonnent et absolvent. N'aimez-vous pas qu'Allah vous pardonne ? et Allah est Pardonneur et Miséricordieux ! (Sourate an-Nur, 22)

Article d'Adnan Oktar publié sur Wadsam Afghan Business News:

http://www.wadsam.com/what-is-the-main-reason-for-the-crisis-in-countries-economies-324/

https://www.harunyahya.info/fr/articles/quelle-est-la-principale-raison-de-la-crise-dans-les-economies-despays